



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA

De su interés la conmemoración del día 1º de septiembre como fecha de fundación de la ciudad de Seguí, en virtud de su valor histórico, cultural y social.

**AUTORA:** LENA, Gabriela

**COAUTORES:** GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La ciudad de Seguí, ubicada en el Departamento Paraná, rememora cada 1° de septiembre su origen vinculado al desarrollo del sistema ferroviario entrerriano. En esa fecha, en el año 1907, se habilitó el ramal que unía las localidades de Crespo y Hasenkamp, hecho que marcó el inicio del proceso de formación urbana, económica y social de la actual ciudad.

Este acontecimiento fue posible gracias a la donación de tierras realizada por el señor Marcos Espinoza y su esposa, Doña Conrada Rosa de Espinosa, formalizada por Ley N° 1971 del 20 de julio de 1905, con el aval del entonces gobernador Enrique Carbó. Dicha donación permitió que los rieles del ferrocarril atravesaran la zona, lo que dio origen a la Estación Seguí, punto neurálgico en la consolidación del núcleo poblacional.

El nombre de la estación —y posteriormente de la ciudad— honra la memoria del Dr. Juan Francisco Seguí, constituyente de 1853, redactor del Manifiesto del 1° de Mayo, y estrecho colaborador del General Urquiza, figura clave en la historia provincial.

La importancia del ferrocarril, como motor de desarrollo económico y social, fue fundamental para la formación del pueblo, cuyo hito fundacional es reconocido oficialmente mediante la Ordenanza N° 42/2024 del Honorable Concejo Deliberante, la cual instituye el 1° de septiembre como feriado local, inamovible e intransferible.

Este reconocimiento busca no sólo valorar los hechos históricos, sino también fomentar el sentido de pertenencia, el rescate del patrimonio cultural y la construcción de ciudadanía en las nuevas generaciones.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañar el presente proyecto de declaración.